

**CV – ANTONIO MIGUEL CARRIÓN SÁNCHEZ**



Dr. Antonio Miguel Carrión Sánchez.

Licenciado en Medicina y Cirugía general por la Universidad de Granada.

Programa tercer ciclo de doctorado por la Universidad de Málaga.

Médico Especialista en Psiquiatría. (En Hospital Universitario de Ceuta.)

Sub-Director Médico del Hospital Universitario de Ceuta.

Fundador de la Sociedad Española de Medicina de Emergencias. –SEMES- Almagro.1987.  
Docente de la Universidad de Granada, (Escuela Universitaria de Enfermería de Ceuta). Cursos académicos 1989/1992

Miembro emérito de la Asociación Franco-Cubana de psicología y Psiquiatría. Paris. Año 2000.

Fundador de la Asociación Medicina y Tercera Edad. Ceuta 2003. ([www.amte.es](http://www.amte.es))

Presidente de la Asociación Medicina y Tercera Edad.

Responsable del área de Psiquiatría de la Academia Iberoamericana de Geriatria y Gerontología.

Ha participado como ponente en más de 60 conferencias nacionales e internacionales. (Panamericano, S.E.P, A.N.A, COM.LAT/I.A.G.G, A.F.C.P.P...) y publicaciones de consenso – Foro internacional sobre envejecimiento activo-

Nombramiento de miembro titular de la Sociedad Uruguaya de Geriatria y Gerontología, y del foro Internacional sobre envejecimiento activo COM.LAT/ I.A.G.G. Uruguay (2006)

Miembro numerario de la Sociedad Española de Psiquiatría.

Miembro de la Junta directiva de la Sociedad Española de Psicogeriatría.

Presidente de la XXI Reunión de la Sociedad Española de Psicogeriatría.